



*Agence du Cap*  
GROUPE IMMOBILIER

**3 Pièces**

**68 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2092**

**370 000 €**

**Fréjus**

Appartement à vendre (83600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Emplacement central à Port Fréjus, en face du port. Cet appartement de type 3 pièces offre 68 m<sup>2</sup>, avec une terrasse côté séjour et un balcon côté cuisine. Profitez d'un environnement parfaitement calme et d'une vue agréable sur le port. Les plages, commerces et restaurants sont aux portes de la résidence. Idéal comme résidence principale ou pour un investissement locatif estival très rentable. Exposition principale sud-ouest. Inclut un garage en sous-sol. Opportunité à saisir rapidement ! À très bientôt ! Port Fréjus, situé sur la côte méditerranéenne entre Saint-Raphaël et Fréjus, est une ...

Central location in Port Fréjus, opposite the port. This 3-room apartment offers 68 sqm, with a terrace on the living room side and a balcony on the kitchen side. Enjoy a perfectly calm environment and a pleasant view of the port. The beaches, shops and restaurants are at the doorstep of the residence. Ideal as a primary residence or for a very profitable summer rental investment. Main southwest exposure. Includes a basement garage. Opportunity to be seized quickly! See you soon ! Port Fréjus, located on the Mediterranean coast between Saint-Raphaël and Fréjus, is a popular destination ...

## AGENCE DU CAP

1 AVENUE DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

